

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Kultursommer macht im Prater halt Die Kaiserwiese lädt zu toller Impulstanz-Party

Wien. Im Rahmen des Wiener Kultursommers wird auch der Prater Schauplatz des zwei-monatigen Festivals. Genaue gesagt, die Kaiserwiese. Denn dort wird ab Donnerstag ab 18 Uhr mit einem sogenannten „Modular Space“ viel Action und Spaß geboten. Musik und Kabarett bieten kulturelle Genüsse. Ein besonderes Highlight sind

die Impulstanzvorführungen verschiedenster Akteure, die man bestaunen oder aktiv mitgestalten kann.

Für Sicherheit ist gesorgt: Auf der Kaiserwiese stehen während der Veranstaltungen für rund 100 Besucher zugewiesene Plätze zur Verfügung. So wird der Mindestabstand im Publikum gewährleistet.